

fil du système d'éclairage de l'Hôtel de Ville, ainsi que pour l'installation des fixtures d'éclairage aux endroits les plus nécessaires dans les bureaux de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

4.—(28533) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Éclairage, transmettant un estimé du coût de l'installation de 6 lampes d'ornementation pour l'éclairage du Square Phillips.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la pose des dites lampes d'ornementation au Carré Phillips, au coût de \$1,926.03, à être imputé sur le montant de \$42,710 voté pour le système d'éclairage des rues Ste-Catherine et Bleury.

5.—(28821) Soumise une communication de M. le Notaire V. Joannette, concernant une réclamation qu'il prétend avoir contre la Ville, par suite de l'exhaussement de la chaussée de la rue Joliette.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations, pour rapport.

6.—Soumis des rapports du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, recommandant l'octroi de certains permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi des permis suivants:

28839. "M. Patrick Mullin", — pour le privilège de garder en place deux entrées à charbon, sous le trottoir public du Boulevard St-Laurent, en face de sa propriété portant les Nos. 78 à 84 de ladite rue;

28846. "M. A. du Castel", au nom de Dame Louis Julien du Castel (Hermine Bondoux), — pour le privilège de garder en place une entrée à charbon, sous le trottoir public de la rue St-Hubert, en face de la propriété portant le No. 513 de ladite rue;

28838. "La Cie de Publication "La Presse", — permis d'installer une horloge au-dessus du trottoir de la rue St-Jacques.

7.—(28832) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant de faire voter un crédit au montant de \$1,000, en rapport avec la perception de la taxe du "Sou du Pauvre".

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

8.—Soumise une communication de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, suggérant de demander aux Soeurs de la Charité de signer un consentement à l'effet de payer la moitié du coût du trottoir projeté en face de l'Asile St-Jean de Dieu.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

9.—(27752) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux sur le côté sud de la rue Lagachetière, entre St-André et St-Hubert.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

10.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

system at the City Hall, and to install electric light fixtures where most needed in the offices of the City Hall.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

4.—(28533) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, transmitting an estimate of the cost of installing 6 ornamental lamps in Philipps Square.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the installation of said ornamental lamps, at a cost of \$1,926.03, said sum to be charged against the amount of \$42,710 voted for the purpose of providing a new lighting system on St. Catherine and Bleury streets.

5.—(28821) Submitted a claim from Mr. V. Joannette, N. P., for damages owing to the raising of the roadway on Joliette street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Claims Department, for a report.

6.—Submitted reports from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that certain privileges be granted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend that the following privileges be granted:

28839. Mr. Patrick Mullin, — privilege of maintaining two coal chutes under the sidewalk on St. Lawrence Boulevard, in front of his property bearing Nos. 78 to 84, said street;

28846. Mr. A. du Castel, on behalf of Mrs. Louis Julien du Castel (Hermine Bondoux), — privilege of maintaining a coal chute under the sidewalk on St. Hubert street, in front of property bearing No. 513, said street;

28838. "La Presse" Publishing Co., permit to install a clock over the sidewalk on St. James street.

7.—(28832) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that a sum of \$1,000, required for the collection of the 1 cent tax for the poor, be voted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

8.—Submitted a communication from the Superintending Engineer of the Road Department, suggesting that the Sisters of Charity be requested to sign an agreement to the effect that they shall pay 1/2 of the cost of the sidewalk to be laid in front of the St. Jean de Dieu Asylum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for advice.

9.—(27752) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on the south side of Lagachetière street, between St. André and St. Hubert streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

10.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of the following requisitions: